

## <u>LA ASOCIACIÓN DE TELERADIODIFUSORAS ARGENTINAS SE REUNIÓ</u> <u>CON EL SECRETARIO DE PRENSA Y COMUNICACIÓN DE LA NACIÓN</u>

En el día de la fecha, autoridades y socios de la Asociación de Teleradiodifusoras Argentinas -ATA-, cámara empresaria que agrupa a los canales de televisión abierta de todo el país, se reunieron con el Secretario de Comunicación y Prensa de la Presidencia de la Nación, Eduardo Serenellini.

En el encuentro se conversó sobre diversos aspectos referidos a la crisis de la industria audiovisual y a cuestiones de índole económica que preocupan en forma urgente a las empresas del sector.

Asimismo, se compartieron miradas sobre los puntos que incluye la Ley Bases y el DNU 70/2023 en materia laboral y otras cuestiones relativas a la industria. Estas medidas contribuyen al desarrollo del país y propician inversiones que permiten alcanzar el progreso y la sustentabilidad de nuestra nación.

La modernización de un país se logra con reformas profundas y de largo alcance que nos llevan hacia un crecimiento sostenido. Coincidimos que ese es el camino que hay que transitar dentro de los valores esenciales del sistema republicano.

Bregamos por trabajar en forma conjunta con la Secretaría de Comunicación y Prensa de la Presidencia de la Nación y todas las áreas del gobierno nacional que nos involucran para establecer vías de comunicación que permitan mejorar los diversos aspectos de la realidad.

Buenos Aires, 12 de enero 2023

Asociación de Teleradiodifusoras Argentinas (ATA)